

ADFC Dortmund errichtet das 21. Fahrradhaus in Dortmund

Weiteres Fahrradhaus mit Eignung für Pedelecs

Am 22.11. konnten Andreas Bach und Georg Heßbrügge vom ADFC die Errichtung eines weiteren Fahrradhauses begleiten.



Andreas Bach und Georg Heßbrügge vom ADFC Dortmund freuen sich über das neue Fahrradhaus.
Foto Petra Voßbürger.

Es wurde in Hörde an der Ecke Dessauerstraße / Auf der Kluse von der Dortmunder Firma Weise errichtet. Das Fahrradhaus wurde in 2 Hälften angeliefert und vor Ort endmontiert. Die Übergabe an die Nutzergemeinschaft erfolgte mit einer Einweisung. Das Fahrradhaus wurde mit einem Zuschuss der Bezirksvertretung Hörde und Beiträgen der Nutzergemeinschaft finanziert.

Damit konnten in 2022 drei neue Fahrradhäuser errichtet werden. Sie leisten einen wichtigen Beitrag zur Fahrradinfrastruktur, weil die Radfahrenden so einen leichten Zugang zu ihrem Rad bekommen. Die Fahrradhäuser bieten einen gut erreichbaren, wetterfesten und abschließbaren Stellplatz für 12 Fahrräder und dies auf einer Fläche von nicht einmal 5 Quadratmetern.

Rückfragen an: Georg Heßbrügge +491721998090 oder Andreas Bach 0163-2020015